

PSOE



Argumentos al Servicio de una España Mejor

EnClave Socialista

La respuesta socialista.

38^o

Presentados el lema y el vídeo del 38^o Congreso

La respuesta socialista

La ponencia marco
recibe más de
16.000 enmiendas

Página 2

Celebrados
los Congresos
provinciales

Página 2

El 38 Congreso
ya está
en la red

Página 3

La página
del PP

Página 4



“La respuesta socialista”, lema del cónclave del PSOE en Sevilla

El secretario de Organización, Marcelino Iglesias, informó de las enmiendas a la ponencia marco y de la elección de delegados

El secretario de Organización, Marcelino Iglesias, anunció el pasado jueves que el lema del 38º Congreso Federal del PSOE, que se celebrará en Sevilla los días 3, 4 y 5 de Febrero, será *La respuesta socialista*. Un lema que pone de manifiesto que los socialistas “van a dar repuesta” en este cónclave “a las preguntas y a los interrogantes que se han abierto en nuestra sociedad en estos momentos de crisis”.

Durante una rueda de prensa en Ferraz, explicó que la ponencia marco que debatirán los delegados del Congreso, y que constituirá la línea política a seguir por el PSOE durante los próximos años, ha recibido un total de 16.012 enmiendas. Es prácticamente el doble de las recibió la ponencia socialista en el anterior Congreso y este mismo jueves fueron remitidas en una memoria a los delegados y a todas las sedes provinciales del partido.

CIUDADANÍA

Como indicó Iglesias, “las preocupación de nuestros militantes”, recogidas en las enmiendas, “coinciden con las de los ciudadanos” y es “a las que el Partido Socialista quiere dar respuesta”. Muchas de ellas se han centrado en la salida de la crisis, el crecimiento de la economía y la creación de empleo o el trabajo de los jóvenes, y un segundo bloque de enmiendas se han manifestado a favor de “la profundización de la apertura a la sociedad y a la democracia de nuestro propio partido”.

El elevado número de en-



Irma Mesa

Marcelino Iglesias también presentó el vídeo del Congreso

mientras pone también de manifiesto que el proceso de discusión del proyecto ha

sido “una gran expresión democrática del conjunto del Partido Socialista”, que ha

demostrado ser “el partido que tiene funcionamientos más abiertos y más democráticos”, dijo.

Marcelino Iglesias añadió que el proceso congresual “ha despertado interés, no sólo porque en el 38 Congreso se va a elegir a un nuevo secretario/a general y una nueva dirección”, sino que también ha suscitado “un gran debate en profundidad entre todos nuestros militantes” sobre “nuestro momento político”; sobre “nuestro momento en economía, en las dificultades que suscita la crisis en el sostenimiento del Estado del Bienestar” o sobre “el funcionamiento y la calidad de nuestra democracia”, también “sobre la mejora del funcionamiento democrático de nuestro partido”.

MODELO DE PARTIDO

Explicó que prácticamente el 50% de las enmiendas pertenecen al capítulo de Modelo de Partido. El resto se centra en políticas sociales, económicas, institucionales o perfeccionamiento de nuestro sistema democrático.

Entre las cuestiones más enmendadas, Iglesias citó los modelos de elección del secretario general y de la Ejecutiva, la elección de los órganos de control, la limitación de mandatos, el voto a los 16 años, o la preocupación por el medio ambiente y la sostenibilidad, así como las medidas para salir de la crisis y para crear empleo, sobre todo, entre los jóvenes.

También confirmó que Griñán, el presidente de la Junta de Andalucía, será el presidente del 38º Congreso.

Congresos provinciales

Iglesias compareció el pasado lunes en otra rueda para facilitar los datos de los 55 congresos provinciales celebrados el fin de semana del 21 y 22 de enero -y de las más de 4.100 asambleas locales previas-, en los que resultaron elegidos los 972 delegados que acudirán al 38 Congreso (de los que 956 tienen voz y voto) y en los que se votó la gestión de los órganos federales, así como las enmiendas a la ponencia marco que se debatirá en el cónclave socialista. Iglesias subrayó el carácter “profundamente democrático” de todo el proceso precongresual, en el que pudieron participar “todos nuestros militantes”, esto es, los 217.000 con los que cuenta el partido, de los alrededor de 400.000 afiliados socialistas (militantes y simpatizantes). Además de los precandidatos “consolidados”, Alfredo Pérez Rubalcaba y Carme Chacón, Iglesias informó de que cuatro militantes más han formalizado solicitudes de aval de los miembros del Comité Federal, para poder adquirir esa condición. Se trata de Luis Ángel Hierro Recio (Sevilla Sur), Antonio Quero Mussot (Bruselas), José Castellano Remesal (Écija-Sevilla) y Modesto Durán López (Plasencia-Cáceres). Además, hay dos compañeros más que no han formalizado su solicitud, “pero sí manifestado su interés”: Manuel Pérez García (Puertollano-Ciudad Real) y Francisco Ruiz Esteban (Purullena-Granada). Explicó que podrán surgir nuevos candidatos hasta que no se cierre el plazo en el propio Congreso de Sevilla para adquirir esa condición, mediante la obtención del aval del 20% de los delegados.



38 congreso socialista
Sevilla 3/4/5 febrero 2012
PSOE


38 agenda
PSOE


38 el congreso
PSOE conectado


38 prensa
PSOE


38 precandidaturas
PSOE


38 ponencia
PSOE marco


38 sobre el
PSOE congreso


38 info
PSOE asistentes


38 
PSOE


Contacto · Aviso legal

 Portada de la web www.38congresosocialista.es

El 38 Congreso, en la red

La web www.38congresosocialista.es ofrece toda la información sobre el cónclave, e incluye un apartado para los precandidat@s

El PSOE ha creado la página web de su 38 Congreso Federal, www.38congresosocialista.es, donde se incluye toda la información relacionada con este cónclave, que se celebrará en la ciudad de Sevilla los próximos días 3, 4 y 5 de febrero, y en el que los socialistas elegirán una nueva dirección para los próximos cuatro años.

La web lanzada por el Partido Socialista incluye diferentes apartados con los que la organización quiere facilitar, a los asistentes y a los ciudadanos en general, toda la información sobre el proceso previo a la celebración del Congreso Federal y sobre el

desarrollo del mismo. Así, incluye el apartado "El congreso conectado", donde los internautas podrán seguir en directo el desarrollo del 38º Congreso Federal, tanto a través de PSOETV, como de Facebook y Twitter, redes sociales a las que se subirá en tiempo real toda la información sobre lo que suceda a lo largo de todo el fin de semana.

PRECANDIDAT@S

Los precandidat@s oficiales a la Secretaría General, Alfredo Pérez Rubalcaba y Carme Chacón, también cuentan con un espacio en esta web, que enlaza a sus respectivas páginas en Internet, y explica

cuál es el procedimiento para ser candidato a dirigir el PSOE.

También con el objetivo de que esta importante cita para los socialistas sea lo más transparente posible, la web incluye el apartado *Sobre el congreso*, donde se explica qué es un Congreso Federal del PSOE, quiénes son los asistentes a este cónclave, y cómo se organiza.

Además, se ha incluido en la página web la ponencia marco aprobada por el Comité Federal socialista, texto al que ya están realizando aportaciones los militantes del PSOE, y que una vez aprobado se convertirá en el do-

cumento base del proyecto socialista para los próximos años.

Por último, la web también tiene un apartado específico de prensa, donde se suben notas de prensa, audios y fotos relacionadas con este evento, y la sección *Info asistentes*, en la que los delegados, observadores e invitados al Congreso Federal pueden encontrar información sobre el recinto en el que se celebrará el 38º Congreso, y sobre la propia ciudad de Sevilla, que durante estos días acogerá a los cerca de 1.000 delegados, prensa acreditada, invitados y observadores que asistirán al cónclave socialista.

LA PPÁGINA DEL PP

LES SACAMOS LOS COLORES...

Ya está el PP en el Gobierno, y también desde el Ejecutivo merecen nuestra vigilancia por lo que dicen... o callan ¡A seguir **sonronjándoles!**



“Quién repone la honorabilidad y el buen nombre de dos ciudadanos españoles que se han visto sometidos desde hace mucho tiempo a juicios especiales, sumarísimos y paralelos, a ataques no conocidos antes en la democracia española?”

Recordemos que Dolores de Cospedal está hablando de Camps y Costa, no de las “víctimas” de los ataques del PP cuando deciden sin piedad desprestigiar a la Justicia o a los socialistas. Un episodio más del mundo al revés que nos venden los populares.

“El PSOE tiene que demostrar que acepta el Estado de derecho y las resoluciones judiciales.”



Nada acertada la reaparición de González Pons. ¿Espera de los socialistas la misma actitud del PP de atacar a la Justicia y el Estado de Derecho cuando no comulgan con ellos? No, el PSOE respeta las decisiones judiciales. Tal vez haya que recordarle al popular la trayectoria democrática de un partido centenario como es el PSOE.



“Las posibilidades son múltiples, queremos voluntarios medioambientales, culturales, que de alguna manera se organicen para cuidar los centros públicos.”

Recordemos a la alcaldesa de Madrid que es el PP quien lleva gestionando Madrid durante años, para que a estas alturas responsabilice a los madrileños de la supervivencia de determinados centros públicos. La culpa, siempre de otro; mal empieza su mandato Ana Botella.

FUERA CARETAS

El PP desvela su auténtico rostro ultraconservador con reformas como la del CGPJ

Sí, alguien quedará que, habiendo votado al PP creyendo sus propuestas electorales –las pocas veces que las hacía, claro–, todavía confíe en que cumplan su palabra. Pero no lo harán, y un ejemplo claro es su subida de impuestos cuando se hartaron de clamar contra ella para conseguir votos. O quedará quien siga viendo a Gallardón como un ‘progre de derechas’, que con buenos modales, cual flautista de Hamelin, embauca hasta a quienes alguna vez creyeron ser de izquierdas. Pero ya no se esconden. Eran lobos disfrazados de corderos, y ahora, ya en el poder, manifiestan su identidad real a la mínima. Y si no, vean cómo el PP va desvelando su rostro ultraconservador con cada medida que anuncian, como es el caso de la reforma del sistema de elección de los miembros del CGPJ. Para el secretario de Organización, Marcelino Iglesias, esta reforma

“ultraconservadora” anunciada por Gallardón supone una “ruptura unilateral” del Pacto por la Justicia entre el Gobierno del PP y el PSOE que sellaron hace 10 años Zapatero y Aznar y que se sustanció en una ley. Ni siquiera consultaron a los socialistas, qué menos entre quienes son miembros del mismo pacto compartir posibles cambios. Y es que desde que tomaron mando en plaza y según van desgranando la hoja de ruta de cada departamento, nos tememos lo peor. ¿O no es para temblar que Gallardón – Soraya Sáenz de Santamaría también el día anterior y casi de tapadillo-, anuncie una importante reforma con tintes muy conservadores disfrazándola de auténtica justicia y división de poderes? El exalcalde también anunció una regresiva reforma de la actual norma de interrupción voluntaria del embarazo. Es solo el inicio del inicio...



Gallardón parece satisfecho de mostrarse por fin tal como es

OFICINA DE PRENSA FEDERAL
(enclave@psoe.es)
¡Visita nuestra web, www.psoe.es!